



Camagüey, 4 ene.- La alerta sobre la importancia de controlar con rapidez y eficacia la transmisión del Sars-CoV-DOS en la provincia centró los análisis del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la COVID-19 en Camagüey durante su reunión de este lunes.

La Dirección provincial de Salud Pública informó que hoy se reportan 37 personas positivas a la enfermedad, de ellos 33 autóctonos y cuatro importados, con lo cual suman 296 pacientes activos en el territorio en los últimos 15 días.

Menos Vertientes, Jimaguayú y Najasa, todos los municipios reportan casos de COVID-19, siendo la ciudad cabecera la más afectada con 15.

Se mantienen hasta el momento 311 pacientes ingresados, entre activos, sospechosos y en vigilancia; dos graves y un crítico; mientras la tasa de incidencia aumenta a 38.9 por cada 100 mil habitantes.

Sobre la campaña de vacunación se conoció que ya han recibido la dosis de refuerzo más de 24 mil 800 trabajadores de sectores priorizados y más de 61 mil personas entre la población general, todos vacunados con Abdala.

Especial atención se brindó además a la compleja situación que presenta la provincia con el dengue con un índice de infestación de 0.68, uno de los más altos del país, siendo Camagüey y Sibanicú los municipios más afectados.

Ante esta realidad epidemiológica se indicó actuar en coordinación con todos los factores para garantizar los controles de foco efectivos y la higienización de la ciudad, con vistas a proteger la salud de la población. (Gelsy Rodríguez Rivero/ Radio Cadena Agramonte)